

Championnat de section 2019

Avec l'équipe suisse des menuisiers
au Championnat du monde à Shanghai

www.frecem.ch



nos métiers,
avec passion

Qui seront nos champions 2019 ?

Qui remplacera Jérémie Droz, de Blonay, champion suisse menuisier et ébéniste et Samanta Kämpf, de Dettighofen, vice-championne suisse ébéniste ?

Les championnats de section pour les apprentis menuisier et ébéniste de toute la Suisse marquent le début des qualifications pour le cursus des concours qui mène jusqu'aux WorldSkills qui auront lieu à Shanghai en 2021.

Les championnats de section sont suivis des championnats romands, des SwissSkills et enfin des WorldSkills !

Pour les concurrents, il s'agit de concevoir et fabriquer une pièce en un temps donné. Toutes les compétences acquises pendant la formation sont ici mises en pratique : la précision, l'imagination, l'efficacité et une bonne gestion du temps de travail.

Pour les élèves et les jeunes cherchant un apprentissage, c'est l'occasion d'observer le travail concret dans une ambiance particulière et au contact des apprentis, d'en apprendre plus sur ces métiers.

Renseignez-vous auprès des sections de la FRECEM (Fédération Romande des Entreprises de Charpenterie, d'Ebénisterie et de Menuiserie) qui vous donneront plus d'informations et de détails sur le déroulement des concours et les inscriptions.

Nous comptons sur votre engagement et votre participation !